

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISIS KEBERHASILAN PROGRAM KELOMPOK USAHA BERSAMA (KUBE) DALAM PEMBERDAYAAN KELUARGA DI KECAMATAN TAMBANG KABUPATEN KAMPAR

OLEH :

NETI ARMITA
11375201888

Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana Program KUBE berhasil dalam memberdayakan keluarga miskin di Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar dan apa hambatan-hambatan dalam memberdayakan keluarga miskin di Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar. Sedangkan tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis bagaimana Program KUBE berhasil dalam memberdayakan keluarga miskin di Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar dan untuk mengetahui apa hambatan-hambatan dalam memberdayakan keluarga miskin di Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif yaitu berusaha menggambarkan mengenai gejala-gejala secara lengkap tentang aspek yang diteliti. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, angket/kuesioner, dan observasi. Kemudian sumber data yang diperoleh dari data primer dan data sekunder. Berdasarkan hasil rekapitulasi kuesioner penelitian yang diberikan kepada 20 orang responden dengan empat indikator pernyataan angket, maka rata-rata responden menjawab cukup baik dengan persentase 55%. Hal ini membuktikan bahwa Analisis keberhasilan Program Kelompok Usaha Bersama (KUBE) dalam pemberdayaan keluarga miskin di Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar berada pada kategori cukup baik.

Kata Kunci : Analisis Keberhasilan Program KUBE, Pemberdayaan keluarga miskin.